



Drag Queens en la Cámara de Diputados

Celebración del Día de la Visibilidad Trans en la Cámara de Diputados



CIUDAD DE MÉXICO, abril 4 (EL UNIVERSAL).- En el marco del **Día de la Visibilidad Trans** el pasado 31 de marzo, dos **drag queens** "tomaron" la **Cámara de Diputados** para ser **diputadas por un día**, a invitación de la legisladora trans de Morena, **Salma Luévano**.

Las artistas Alexis Mvgler y Ambrose Lugosi Boo fueron recibidas por la diputada Luévano, quien les dio un recorrido por el recinto legislativo y donde "sesionaron" por un día.

Mencionaron que asistieron vestidas de negro porque "estamos de luto porque hoy se murieron los privilegios".

"Nunca más un Poder Legislativo omiso y discriminatorio. ¡Tomemos los espacios, son nuestros!", expresó **Salma Luévano**.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/drag-queens-en-la-camara-de-diputados/1775432>